

### **Se reúne el Consejo del ITEI con diputados de la LVIII Legislatura**

El Consejo del Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco (ITEI) se reunió hoy con los diputados electos de la LVIII Legislatura, por la Coalición PRD-PT, Dr. Samuel Romero Valle; y por el Partido Nueva Alianza, Lic. Juan Oscar Alejandro Díaz Medina, para presentarles un informe de las actividades que realizan las tres direcciones y la Secretaría Ejecutiva del Instituto.

Luego de la presentación de los informes, los Consejeros Remberto Hernández Padilla, Héctor Moreno Valencia y Guillermo Muñoz Franco externaron su agradecimiento por aceptar la invitación y por el interés mostrado hacia el tema de la transparencia, el cual será fundamental en la LVIII Legislatura.

Al respecto, el diputado electo por la Coalición PRD-PT, el Dr. Samuel Romero Valle, anunció que en los próximos días dará a conocer una serie de propuestas de la agenda del PRD-PT en materia de transparencia y derecho de acceso a la información pública con las siguientes acciones:

1. “Apoyar al ITEI al presupuestar los recursos económicos necesarios para la realización de sus tareas sustantivas e impulsar una partida especial para que los sujetos obligados, principalmente los ayuntamientos de escasos recursos, cumplan con sus obligaciones en materia de transparencia y acceso a la información.
2. Impulsar una reforma constitucional, y a la Ley Orgánica del Tribunal de lo Administrativo con la finalidad de despejar dudas sobre la incompetencia de dicho Tribunal para conocer asuntos de derecho de acceso a la información pública y transparencia.
3. Promover una reforma que dé origen a una nueva relación institucional que permita la regulación y protección efectiva de datos personales.
4. Adaptar la ley que regula la administración de documentos públicos e históricos del Estado de Jalisco a los nuevos criterios en materia de derecho de acceso a la información para regular la protección de documentos y los criterios correctos de archivo.
5. Proponer un esquema de sanciones que asegure el efectivo protección del derecho de acceso a la información pública y el cumplimiento de la Ley de Transparencia en todos los términos”.

Por su parte, el Lic. Juan Oscar Alejandro Díaz Medina, diputado electo de Nueva Alianza, expresó que para su partido la transparencia y la rendición de cuentas es una nueva forma de hacer política que demanda la sociedad en este país, y por tanto, se compromete a participar en el proceso de fortalecimiento del ITEI y del derecho de acceso a la información pública como parte de un régimen democrático.

Cabe recordar que como Punto de Acuerdo el Consejo del ITEI aprobó en la sesión ordinaria celebrada el pasado 9 de enero, invitar a los Coordinadores Parlamentarios de la LVIII Legislatura que entrarán en funciones a partir del 1 de febrero, ello con la intención darles a conocer los resultados y el trabajo del ITEI.

En cumplimiento a este Punto de Acuerdo, el Consejo del Instituto, a través de la Secretaría Ejecutiva, hizo llegar la invitación formal al Coordinador Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), Lic. Jorge Alberto Salinas Osornio; al Coordinador Parlamentario del Partido



INSTITUTO DE TRANSPARENCIA  
E INFORMACIÓN PÚBLICA DE JALISCO

Revolucionario Institucional (PRI), Lic. Juan Carlos Castellanos; al Coordinador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Ing. Luis Manuel Vélez Fregoso; y al Coordinador de la Coalición PRD-PT; Dr. Samuel Romero Valle. Adicionalmente, se invitó a los diputados electos por el Partido Nueva Alianza, Lic. Juan Oscar Alejandro Díaz Medina y al Mtro. José Guadalupe Madera Godoy; y por el Partido del Trabajo (PT), al Sr. Alfredo Zárate Mendoza.

El coordinador de la fracción del PRI, Lic. Juan Carlos Castellanos, informó vía telefónica que le sería imposible asistir por motivos de agenda, mientras que el Lic. Jorge Alberto Salinas Osornio canceló la mañana de este martes su asistencia por motivos de agenda. El resto de los diputados electos invitados, se tenía confirmada su asistencia, excepto el Mtro. José Guadalupe Madera Godoy, de quien no se tuvo noticia alguna en las oficinas de su partido, aunque sí se hizo entrega de su invitación.